

LA NACION (STGO-CHILE)			* 2822448 *	15.08.2003
13.54x5.39	5	Pág. 3		2822448-0

EL ITINERARIO EN EL CONGRESO

El ministro portavoz, Francisco Vidal, afirmó ayer que espera que "de aquí a octubre" el Parlamento despache las leyes que materializarán la propuesta sobre derechos humanos, observando que "los recursos que implica el mejoramiento de las actuales reparaciones, como la incorporación de nuevas, están sólidamente financiados".

"No me quiero comprometer con una fecha, pero puede ser fácilmente de aquí a octubre tener este conjunto de leyes que derivan de la propuesta", sostuvo.

"La próxima semana tengo entendido que el

ministro (José Miguel) Insulza convocará a los jefes de partidos y a los jefes de bancadas parlamentarias para determinar los tiempos en el Parlamento", agregó el vocero.

El miércoles, el ministro Francisco Huenchumilla sostuvo que los textos legislativos los están haciendo equipos interministeriales y que se espera que los textos estén preparados dentro de un plazo máximo de dos semanas.

Con todo, el grueso del análisis en el Congreso será después del 18 de septiembre, cuando cambie la legislatura.